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もうすぐ立春                                           校長 三好 則史 
新年を迎え、正月を過ぎ、小寒、大寒と、早くも１月が終わろうとしています。２月２日（日）は節分、３

日（月）は立春です。節分と言えば、「♬鬼は外 福は内 パラッパラッパラッパラッ 豆の音 鬼はこっそり逃

げて行く。…」ですね。節分には豆をまいたり、豆を食べたり、恵方巻を食べたりと、色々な習慣があります。

「鬼は内。」で豆をまくところもあるようですが、節分と言えばやはり主役は鬼。しかし、鬼とはいったい何

を表しているのでしょう。日本語の「おに」は「隠（おん）：隠れていて目に見えない存在」の音が転じたも

のであり、漢字の「鬼（き）」は鬼門を表しているそうです。つまり、鬼は目に見えない邪鬼（わるいこと）

を意味するものということになります。豆をまくことによってその邪鬼を払おうとする人々の願いが今の時

代に受け継がれているということです。 

３学期は「まとめ」の学期 

始業式の式辞でも、校訓「あかるく やさしく たくましく」を合言葉にして、①明るい

笑顔と元気なあいさつをすること、②本をたくさん読むこと、③夢を持つことの３つを続け

てほしいと繰り返し伝えました。３月末、今の学年が終了するときに自分を振り返り、よく

頑張ったと言える自分であってほしいと思っています。特に３つ目の夢を持つことがとても

大切です。一生懸命に頑張れる、その頑張りが楽しめるようになるには、目標がはっきりし

ていることが必要です。自分が目指すもの、目指すことは何ですか。大きな夢に到達できる

よう、小さな目標を一つ一つ達成していくことを重ねていってほしいです。 

今年の干支は乙巳（きのとみ） 

保健室前の掲示板に、「今年の干支はヘビです。ヘビは縁起の良い動物で、脱皮することから、復活と再生

を表すといわれています。みなさんも、いろんなことにチャレンジできる年になるといいですね。」と書いて

あります。始業式の式辞でも、巳年にすると良いこととして、①新しい挑戦を始める、②自分の習慣や考え方

を見直す、③知識や情報を増やす、の３つを紹介しました。本当かどうかは、やってみないと分かりません。

是非挑戦して確かめてみてほしいと思います。 

インフルエンザ感染に注意 

 27日（月）、見事にインフルエンザでの欠席者が「０」になりました。感染者が減少してきてはいるものの、

県内ではまだまだ警報が出ている中、大変うれしいことです。この状態を継続させるため、今後もしっかりと

予防に努めたいと思います。御家庭でも御協力をお願いいたします。 

学校評価への御協力、ありがとうございました  

 保護者の皆様には、後期学校評価への御協力をいただき、ありがとうございました。結果を受けて、３学期

の残り、また、新年度の取組に生かしてまいります。改善に向けて教職員の意識は高まってきております。い

ただいた貴重な御意見を基に改善に努めますので、今後とも御協力をお願いいたします。家庭学習習慣や読書

習慣については少しではありますが、評価が向上しておりました。しかし、「いじめ」の評価は下がっていま

す。学校でも未然防止、早期発見、早期対応に努めますので、気になることがございましたら学校への御連絡

をお願いします。 

 

 

 

 

あたまおしりゲーム  「あたまおしりゲーム」の結果をお知らせします。 

 第11回は、へび年にちなんで、お題は○へ○しでした。なかなか難しかったのか、応募は全部で４点でした。 

最優秀は、 へっぴりごし  ３組 水口 浩彰 さん   おめでとうございます。 

 次のお題は、節分のまめまきにちなんで、○ま○きです。 締め切りは、２月 14日（金）です。 

じっくり考えてすてきな言葉を見付けましょう。たくさんの応募を待っています。 
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かめたんニュース 

1／15（水）役員任命式 

学級 学級会長 副会長 

１年１組 佐藤 翔斗 井上 愛麻 

２年１組 宇都宮 星香 久留島 健 

３年１組 島袋 雄生 向嶋 巴菜 

４年１組 高月 ひな 西井 陽琉 

５年１組 清水 駿太 石原 行恵 

６年１組 中村 一翔 宇都宮 虹美 

３学期の役員任命式を行いました。体育館に

集合した全校児童は、静かに今学期の役員の意

気込みを聞きながら、任命書の授与を見守りま

した。最後は、精一杯の拍手を送り、気持ちを

一つにした三瓶っ子。会長・副会長の前向きな

気持ちを後押ししていきます。 

１／１２（日） 初！ 地域との合同開催！  

校内持久走記録会 兼 

第５２回三瓶町内マラソン大会・2025駅伝大会  

  歴史ある三瓶町マラソン大会に、全校で出場し、多く

の皆様に元気な小学生の姿を見ていただき、応援していた

だけたら…！という願いを実現することができました！ 

たくさんの応援の方に見守られて、三瓶っ子の頑張りが

引き出された日曜日。沿道では、応援の方が温かい声を掛

けてくださいました。沿道から元気をもらっていたのは、

三瓶っ子ですが、応援の方の中には、「逆に元気をもらう

ね。」と話しておられる方もありました。 

 ぱっとたのしくあつまろう！ Ｐ・Ｔ・Ａ！   

１／２５（土）  西予市 PTA連合会レクバレー大会 

 今年度は、三瓶中学校 PTAとの合同チームを作り、出場しまし

た。小中の合同チームかめたんで奮闘したのは、三好会長さん、

播間副会長さん、尾屋家光宏さん、増田優香さん、事務局の土居

です。中学校の藤井 PTA会長さん、浅井教頭先生と共に戦い、惜

しくも予選リーグ敗退。一方、三瓶中 PTAで組んだチーム三中

は、準優勝に輝きました！ 

今年は参加叶わなかった 

会員の皆様、来年度はぜひ 

御参加いただけるとうれしい  

です！よろしくお願いします！ 

1／22（水）保健集会 
全国学校給食週間（１／24～）を前に、食に

関する集会を行いました。給食のメニューでお

馴染み、赤 黄 緑 の栄養素を含む食材の話

が終わると、給食ができるまでの動画を見なが

らクイズです。調理員さんたちの身支度から給

食が出来上がるまでの様子に興味を持ちなが

ら学びました。この日は、お忙しい中、お二人

の調理員の方にお越しいただき、質問コーナー

も作っていただきました。一食に多くの方が関

わり、手間暇かけて作られている給食。感謝の

気持ちが一層高まる時間となりました。 

かめたんの参考書 ⑧ きっかけ作り 

 まちづくりに関する講演会で次のようなお話があった

と教えていただきました。土の人、水の人、風の人。人に

は自然界になぞらえて３種類の方がいるとのこと。 

土の人…そこに住む人。（変化する土。多くを生み出す土。）

水の人…与える人、支援をする人。（土を潤す水。） 

風の人…きっかけを与える人。（何かを運んでくる風。） 

今、求められているのは…。例えを使って考えるとおもし

ろく、印象に残りました。子どもの成長に関わる大人とし

て、水の人でもありたいし、風の人でもありたいものです。 


